

Polsek Mataram Hadiri Pembukaan Pembinaan Komsos Cegah Radikalme Dan Separatisme

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Nov 2, 2024 - 12:26



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB menghadiri kegiatan Pembukaan Pembinaan Komsos Cegah Tangkal Radikalme Dan Separatisme dengan tema " Membendung Radikalisme dan Separatisme melalui Penguatan Karakter Generasi Muda Bangsa " bertempat di ruangan Jenderal Sudirman Makorem 162/WB Jalan Lingkar Selatan Kelurahan Pagutan

Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jumat, (01/11/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasiter Korem 162/WB Kolonel Czi I Gst Putu Dwika, Danunit 2 Tim Intelrem 162/WB Lettu Inf. Saparudin, Unit Intelkam Aiptu Danang S. Ariwibowo, Bhabinkamtibmas Pagutan Aipda Silpana Putra, personel Sat Brimobda Polda NTB Bripka Zulkipli, perwakilan Babinpotmar, perwakilan Babinpotdirga, Kesbangpoldagri Prov. NTB, Ketua INTI NTB, Sat Pol PP, perwakilan majelis adat Sasak, perwakilan pelajar, toga, tomas dan toda dengan jumlah keseluruhan sekitar 35 orang.

Sementara Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kegiatan ini sangat bagus dengan tujuan untuk menjalin hubungan yang harmonis dengan seluruh komponen bangsa, dalam rangka terwujudnya peran, fungsi dan tugas masing – masing.

" Dengan harapan mampu mewujudkan suatu kemampuan komponen bangsa dalam ikut mengantisipasi Radikalisme dan Separatisme dalam perkembangan kondisi sosial yang pesat sehingga sedini mungkin dapat menghindari munculnya berbagai permasalahan yang akan terjadi ", ucapnya

" Dalam hal ini Polsek Mataram juga sudah rutin melakukan imbauan, sosialisasi dan mendukung dalam pencegahan Radikalisme dan Separatisme melalui penyuluhan ke sekolah-sekolah ", terangnya

Lanjut AKP Mulyadi juga menambahkan melalui penguatan karakter generasi muda bangsa dengan pembinaan kepada peserta oleh pemateri yang diselenggarakan Korem 162/WB menjadi bekal pengetahuan.

" Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat bersinergi bersama TNI-Polri apabila ditemukan hal-hal yang mencurigakan atau orang yang tidak dikenal segera melaporkan kepada Ketua RT, Kaling, Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat sehingga sejak dini bisa dicegah ", tutupnya. (Adb)